



東陽の旋風かぜ ～自律協働貢献～

令和6年7月16日(火) No 15 発行
文責：松本 卓也

君はなぜ働くのか ～職場体験学習～

2日(火)・3日(水)、2年生が職場体験学習を行いました。子どもたちが直接働く人と接することにより、また、実際に使われている知識や技術・技能に触れることを通して、学ぶことの意義や働くことの意義を理解し、望ましい勤労観、職業観を育むことが目的です。体験を終えて、「働く」ということへの感想です。

- いろいろな事に興味を持ち、好きなことをすることだと思いました
- 人との関わりや気持ちを考えること、そして最後まで諦めないことが大切
- 自分の成長につながることで、他者への貢献につながることを思います

君はなぜ働くのか

あなたにとって、本当に大切なことを見つけよう。
永松茂久 400
やりたいことがわからない？
良かったじゃないか。

子どもたちは、自分の適性や興味・関心をもとに選択した事業所で、実際に仕事を経験し、働くことの厳しさや喜びなどを身をもって体験していました。

実業家で、「人の在り方」について全国で多くの講演、セミナーを実施されている永松茂久氏は、著書「君はなぜ働くのか」の中で、「仕事をするうえで、夢よりも大切なのは『なぜ』である。目の前の仕事をとことん突き詰めることで好きになることができ、仕事の意味が見つかる。」と述べています。社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していくために、働かされている方々の思いや、実際に働くことで気付いたことから、「私はなぜ働くのか」を考えてほしいと思います。受け入れていただいた事業所の皆様方、子どもたちは素晴らしい体験をすることができました。大変お世話になりました。



将来の生き方について考える

8日(月)・9日(火)、2・3年生を対象に校内高等学校等説明会を開催しました。説明会では、各学校のカリキュラムや部活動、独自の取組や卒業後の進路等、盛りだくさんの内容を簡潔に説明していただきました。説明会が終わった後、友達と進路を話題に話し合う姿も見られました。夏休みには、三者面談を予定しています。「自分の将来を、どのように生きていくのか？」5年後、10年後を見据えた進路を切り開いてください。保護者の皆様、人生の先輩としてのアドバイスをお願いいたします。



とても楽しい時間でした！！

7日(日)、東陽スポーツセンターで「八代市PTA役員親睦スポーツ大会」が開催されました。予選リーグでは、高田小・五中合同チームに6-11、日奈久小Aチームに18-10の1勝1敗で、惜しくも決勝トーナメント進出を逃しました。フレンドリーマッチでは、東陽小学校と対戦！不規則にバウンドするボールを両チームとも必死に追いかけ、好プレー、珍プレーが続出！！親睦を深めることができました。とても楽しい時間でした。参加された皆様、お疲れ様でした。



※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名 ()